

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Carrefour giratoire de Chicoutimi...

L'œuvre d'art sera réalisée par l'artiste Étienne Boulanger

Saguenay, le vendredi 16 mars 2018 – Tel qu'annoncé en janvier dernier, la Ville de Saguenay a effectué un processus de sélection afin de trouver l'artiste qui aura la chance d'enjoliver le carrefour giratoire à l'intersection du boulevard Talbot et de la rue Jacques-Cartier dans l'arrondissement de Chicoutimi. Le comité de sélection formé de la mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, de M. Jonathan Tremblay, président de la commission des arts et de la culture, de M. Marc Bouchard, conseiller municipal du secteur, de spécialistes en arts visuels, de fonctionnaires et d'un architecte a ainsi opté pour le projet d'Étienne Boulanger, artiste originaire d'Alma qui évolue dans la région depuis 15 ans.

C'est son œuvre titrée « Polaris » qui trônera sur le carrefour giratoire à proximité de l'Hôpital de Chicoutimi. M. Boulanger a proposé : « une sculpture monumentale composée d'une bande circulaire métallique bleue ceinturant un assemblage de silhouettes montagneuses se déployant en hauteur. Cette œuvre s'intégrera parfaitement à l'aménagement circulaire du carrefour et adhère pleinement aux vocations historiques et nordiques du projet. »

Les détails précis quant au processus de création seront fournis lors du dévoilement de l'œuvre qui est prévu en juin prochain. Rappelons que celle-ci sera réalisée grâce à une subvention de 250 000 \$ obtenue du ministère du Patrimoine canadien dans le cadre du 150^e anniversaire de la Confédération du Canada et du programme Fonds Canada 150.

-30-

Source : Marie-Hélène Lafrance
Conseillère aux relations médias
Ville de Saguenay
Tél. : 418 698-3350 poste 5225